



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第25号

令和3年1月22日発行

千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆今後の学校での活動について◆

校長 北島 啓行

新しい年を迎え、学校が始まり2週間ほどが経ちますが、新型コロナウイルス感染症の収束の見通しははまだ立っておらず、むしろ感染者数は高止まりの状態です。7日に1都3県に新型コロナウイルス感染症拡大防止のための緊急事態宣言が発令されました。

生徒にとっては、一生に一度しかない行事や活動がある中で、このコロナ禍の中で中止や延期をせざるを得ないというのは、何とも忍び難いものです。行事や活動を通して得られる達成感や成就感を感じないまま月日だけが過ぎていくのは何とかしたいものと考えます。多くの子もたちをお預かりしている学校としても、今一度気を引き締め、感染症対策を講じて学校運営をしていくと同時に、何とか形を変え、知恵を絞り、工夫をして行事や活動を実施していきたいと思えますので、今後ともご理解・ご協力のほどお願いします。

◆緊急事態宣言に伴う行事等の変更◆

行事名	予定日	変更
千葉市総合展覧会	1/19～24	・千葉県立美術館が使用不可のため、中止です。 ・出品予定作品を校内で展示します。
百人一首大会	1/22	・3月中旬以降に延期します。
思春期教室	1/27	・外部の講師講話をリモート開催とします。 ・保健委員会の発表はTV放送による形で実施します。
新入生保護者説明会	2/2	・書面開催とします。 ・資料は各小学校より家庭に配布します。
新入生児童説明会	2/9	・児童を集めての説明会は中止とします。 ・4月の新入生ガイダンスで詳しく説明します。
3年生を送る会	3/4	・3年生を含め、全員各教室でTV放送による形で実施とします。
修学旅行	3/8.9	・緊急事態宣言の動向によって実施の可否や行程を検討します。
卒業証書授与式	3/12	・3年生、保護者、職員のみでの参加で実施します。 ・在校生は登校せず出席停止とします。

※ 今後の状況によって変更する場合があります。

※ 3年生の入試関係につきましては、3年の学年だよりや進路だよりをご覧ください。

◆校内書初め展◆

現在、冬季休業課題の書初めを各教室前の廊下に掲示しています。本来であればご来校の際にご覧いただくとありますが、今年度はそうもいきません。しかし、各学年とも立派な墨書で、新年の意気込みを感じるものでした。

今年度の課題
一年 夢を信じる
二年 新たな決意
三年 友好の精神



◆千葉市小・中・特別支援学校児童生徒作品総合展覧会◆

例年、日常の学習成果を展示公開し、広く学校教育における探求・表現・製作活動への理解を得るために、千葉県美術館を会場として“総合展”が開かれます。今年度は緊急事態宣言で開催は中止となりましたが、以下の生徒・作品を出品する予定でしたのでご紹介します。次回の学校だよりで、写真を掲載します。(敬称略)

教科	氏名	年	作品名
美術		1	絵文字レタリング「宇宙の極」
		1	絵文字レタリング「宙」
		2	心象風景「バラ」
		2	スクラッチボード「楽器の使命」
		2	スクラッチボード「習字の時間」
		3	篆刻「UNN」
		3	篆刻「私の名前、印にしてみました。初挑戦」
		3	篆刻「Rin Wing」
家庭		2	ブックカバー
		2	マイダイアリー
技術		2	棚付き本立て
		2	コーナーラック
書写		1	短歌
		2	半紙「初志」
		2	半紙「喜びの声」
		3	書き初め「友好の精神」

※ 作品は、昇降口に展示・掲示をしています。